

## Pierden Bolsas mundiales; baja BMV 0.03% (El Reforma 13/05/10)

Pierden Bolsas mundiales; baja BMV 0.03% (El Reforma 13/05/10) El Dow Jones baja 0.13% y el Nasdaq apenas logra una avance marginal, al colocarse en 2 mil 425.26 unidades, un alza de 0.01%. Ernesto Sarabia Ciudad de México (13 mayo 2010).- El sector financiero vuelve al 'ojo del huracán' en Estados Unidos, al ser investigados varios bancos, y junto una débil desconfianza por los desequilibrios en las finanzas públicas de Europa, han empañado los signos de recuperación del mercado del trabajo en EU, por lo que los mercados inician con sesgo negativo. Los índices Standard & Poor's y Dow Jones marchan en contra, al perder 0.18 por ciento el primero y 0.13 por ciento el segundo. El mercado de las tecnológicas, el Nasdaq apenas logra una avance marginal, al colocarse en 2 mil 425.26 unidades, lo que equivale a una variación positiva de 0.01 por ciento respecto a la jornada pasada. En los pasillos financieros y el mundo ha circulado la versión de que varios bancos de Estados Unidos están siendo investigados por proporcionar información falsa a las calificadoras de riesgo. Al mismo tiempo, el Departamento del Trabajo de Estados Unidos ha difundido que al 8 de mayo, las solicitudes por seguro de desempleo quedaron en 444 mil unidades, para registrar una baja de 4 mil unidades respecto a la semana anterior y así sumar un mes de retrocesos. Para los operadores esto confirma las señales de que, en forma gradual, la reanimación de la economía estadounidense se está traduciendo en la reactivación del mercado laboral. En ese contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores, abrió en 32 mil 368.89 puntos o 0.03 por ciento a la baja con respecto al cierre previo. La operación del mercado de capitales del País se ha caracterizado por un baja volumen, el cual rondada las 307 mil acciones por la mañana, por un importe de 9 millones 983 mil pesos. Las firmas que aparecían en la pizarra de ganadoras eran Maxcom Telecomunicaciones, con 2.51 por ciento (MAXCOM)); Axtel, con un avance de 1.69 por ciento (AXTEL); y Empresas ICA, con 0.60 por ciento (ICA). En tanto, las emisoras que 'despertaron' con números rojos eran Citigroup, con una reducción de 0.76 por ciento (C); Cemex, con 0.48 por ciento (CEMEX); y Corporación Durango, con 0.26 por ciento (CODUSA). Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa, resumió que los principales factores que inciden en los mercados van desde la incertidumbre por los déficit fiscales en varios países europeos, los reportes corporativo, las solicitudes de desempleo en EU, la baja en precios de materias primas, hasta el hecho de que los inversionistas europeos esperan que comience flujo de recursos del paquete de rescate financiero para mejorar confianza. Las bolsas de Europa van con números mixtos, pese a que Portugal informado de un reforzamiento de su programa de austeridad económica con miras a corregir de déficit fiscal. El mercado accionario de Alemania sube 0.62 por ciento, acompañado de la bolsa de Londres, con una alza de 0.12 por ciento; en tanto, en España la bolsa cae 2.36 por ciento y en Francia la disminución es de 0.79 por ciento. Los índices accionarios de Grecia, Italia, Portugal e Irlanda presentan rendimientos en contra de 1.92, 1.45, 0.98 y 0.22 por ciento, respectivamente. A tono con la falta de definición en los mercados de Estados Unidos y Europa, las bolsas de valores de América Latina padecen ligeros retrocesos, liderados por Brasil, con 0.36 por ciento, seguido de Perú, con una baja de 0.10 por ciento, y Chile, cuya caída es de 0.03 por ciento. Mientras en la región de Asia, los mercados de valores de Japón y Hong Kong terminaron con ganancias de 2.18 y 1.04 por ciento, cada uno.